



Voyage en Allemagne : rallye dans la ville

publié le 06/12/2016

Le week-end en famille s'est bien déroulé pour tout le monde.

Au programme de lundi : rallye dans la ville de Munich, visiblement sous un ciel bien bleu et un froid sec.

Des images, dont certaines très belles, de nos élèves...

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.